

La reforma de la Plaza del Zapatero concluirá en marzo

28/11/2022



Alfaro, Amat y los técnicos han visitado esta mañana las obras.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha visitado hoy las obras de la Plaza del Zapatero junto al edil de Servicios Públicos Sostenibles e inversiones, José Antonio Amat, y técnicos municipales para anunciar que la reforma avanza a buen ritmo. Se estima que su inauguración será en marzo de 2023. Esta plaza tiene un presupuesto de 1'5 millones de euros dentro del Plan Elda Renace.

Tras derribar la plaza al completo se realizó el saneamiento del forzado y ahora se está trabajando en la zona de sombra, que cubrirá parte de este espacio. Una de las principales novedades es que la Plaza del Zapatero será totalmente accesible desde las cuatro calles que la

rodean.

También está prevista la modernización de los juegos infantiles ya que esta es una de las plazas más utilizadas en la ciudad por los pequeños, así como la instalación de bancos y papeleras.

Alfaro ha anunciado que el muro de la vivienda situada en la manzana entre las calles Hilarión Eslava, Cervantes y Cura Navarro tendrá un jardín vertical para que quede integrado en la plaza.



El muro de la calle Hilarión Eslava tendrá un jardín vertical.